



Caucus De Representantes Estudiantiles Ante La Junta Universitaria Universidad de Puerto Rico

5 de febrero de 2025

A toda la comunidad universitaria:

Expresiones del caucus de representantes estudiantiles ante la Junta Universitaria ante renuncia del Dr. Luis A. Ferrao Delgado

Desde el Caucus de Representantes Estudiantiles ante la Junta Universitaria de la Universidad de Puerto Rico entendemos que la decisión del Dr. Luis A. Ferrao Delgado de presentar su renuncia como presidente de la UPR fue la mejor para la búsqueda de la paz institucional y para allanar el camino hacia una administración más transparente y participativa.

Ante esta realidad, hacemos un llamado a la Junta de Gobierno para que el proceso de selección de la persona que ocupará la presidencia interina de la Universidad de Puerto Rico se rija por criterios que garanticen el liderazgo que nuestra institución merece. Exigimos que la persona designada debe poseer las siguientes cualidades esenciales:

1. **Compromiso con la transparencia y la participación:** La comunidad universitaria debe contar con una presidencia que nos haga partícipes de las decisiones que nos afectan en el presente y a futuro.
2. **Respeto por la autonomía universitaria:** El liderazgo debe fomentar el diálogo con los cuerpos de gobernanza y reconocer el valor de la diversidad de pensamiento en nuestra institución.
3. **Capacidad administrativa y visión estratégica:** La UPR necesita una persona que entienda la complejidad del sistema universitario y que trabaje por el fortalecimiento de nuestra universidad.
4. **Sensibilidad y compromiso con la comunidad universitaria:** La persona designada debe ser accesible y receptiva a las necesidades del estudiantado, del claustro y del personal no docente.
5. **Compromiso con la defensa de la universidad:** La persona que ocupe el cargo debe ser la más alta defensora de la Universidad de Puerto Rico contra los ataques diarios que enfrentamos. Debe estar dispuesta a defender en todos los entes la necesidad de un presupuesto robusto para el sistema universitario y hacerle frente a las constantes presiones para seguir aumentando los costos en créditos.

Este es un momento decisivo para la Universidad de Puerto Rico. La Junta de Gobierno tiene la responsabilidad histórica de encaminar nuestra institución hacia una administración efectiva, con una visión clara y alineada con los valores de excelencia académica y acceso a una educación pública de calidad.

Reiteramos nuestro compromiso con la defensa de la Universidad de Puerto Rico y con la búsqueda de un liderazgo que realmente represente los intereses de toda la comunidad universitaria. Es momento de trabajar juntos por una UPR más fuerte, democrática y participativa.

